

## **El Ayuntamiento de la Vila Joiosa pone a punto el Cementerio para el día de Todos los Santos**

El Cementerio estará dividido en 3 zonas denominadas Fase 1, Fase 2 y Fase 3 con un horario de 08:00h a 19:00h y el aforo permitido será de 2765 personas

El Ayuntamiento de la Vila Joiosa a través de la concejalía de Cementerio ha puesto en marcha servicios especiales para la celebración de la Festividad de Todos los Santos. El Cementerio amplía su horario entre los días 26 de octubre y 1 de noviembre de 08.00 a 19.00 horas ininterrumpidamente. La concejalía de Cementerio ha llevado a cabo en los últimos meses numerosos arreglos y reformas en el camposanto realizando así la puesta a punto que anualmente se hace con motivo de la festividad de todos los santos. Se han llevado a cabo trabajos de pintura, labores de limpieza, repaso en la señalización y actuaciones en la jardinería entre otras. Antes los últimos acontecimientos acaecidos con respecto al COVID-19 el ayuntamiento junto con las fuerzas y cuerpos de Seguridad del Estado han llevado a cabo modificaciones en el dispositivo preparado quedando de la siguiente manera. El cementerio estará dividido en tres fases siendo la Fase 1 la zona de la entrada principal, la Fase 2 la zona del cementerio viejo y la Fase 3 la zona del cementerio nuevo. Cada fase tendrá su entrada y salida y dentro del recinto no se podrá circular entre ellas sino que hay que salir por la salida de una para acceder por la entrada de otra. El aforo permitido es de 2765 personas repartidas en 1000 para la Fase 1, mil para la Fase 2 y 500 para la Fase 3, reservando el ayuntamiento más de 200 plazas para operarios municipales, policía local y profesionales de floristería. Las personas que vengan con movilidad reducida se les abrirán la puerta más cercana al lugar que deseen visitar. Habrá también una división de carriles centrales y se utilizará un camino hacia un lado y el otro hacia el contrario. Las mascarillas serán de uso obligatorio en todo el recinto y se ha procedido al alquiler de 2 aseos más que serán limpiados durante cada hora. Los contenedores estarán sin tapaderas o con pedal para evitar el contacto con ellos en gran medida y se dispondrá de geles hidroalcohólicos en varios lugares del recinto Kiko Carreres, concejal de Cementerio ha explicado todas y cada una de las actuaciones llevadas a cabo en el Cementerio de la Vila Joiosa ante la llegada un

año más de la festividad de todos los santos. “Hemos tenido en cuenta la difícil situación en la que este año nos encontramos y por ello hemos adoptado medidas especiales además de las tradicionales para que la ciudadanía pueda asistir lo más cómoda posible a visitar a sus difuntos durante esos días”, palabras del Edil de Cementerio. Además, se reforzará el servicio de transporte al Cementerio ampliando la línea de autobús prevista para los días 26, 27, 28, 29, 30, 31 de octubre y 1 de noviembre tendrá un horario de 09:00 a 19:30 ininterrumpidamente saliendo los autobuses cada 30 min.

**Noticia publicada el** 26 de Octubre de 2020

**Fuente:**Fuente propia

**Categoría:**Cementerio.

